



## COMUNICADO OFICIAL ARQfestival 2020

Guadalajara, Jalisco, MX  
Mayo 2020

Estimada comunidad de arquitectura en México y América Latina:

Debido a la actual pandemia de COVID-19, el Comité Organizador del Congreso Internacional de Arquitectura, ARQfestival, ha tomado la decisión de cancelar ARQfestival 2020 programado para llevarse a cabo los días 15 y 16 de octubre, en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, MX.

Al no tener certeza en las fechas en que se pueda “aplanar la curva” de contagios, queremos reafirmar que nuestra prioridad es la salud y el bienestar de todos los Asistentes, Speakers, Patrocinadores y sus familias.

Durante seis años consecutivos ARQfestival se ha consolidado como el evento de Arquitectura multidisciplinaria más importante de México, presentando más de 60 Speakers internacionales, con audiencias masivas de 1,200 asistentes en promedio, que provienen de toda la República Mexicana y países de América Latina.

Esta no fue una decisión fácil, pues a la fecha muchos nos han manifestado su interés en participar y en hacer que ARQfestival sea un evento imprescindible cada año, por lo que agradecemos a todos por sus comentarios y apoyo.

Si bien no tendremos la oportunidad de reunirnos como comunidad en 2020, regresaremos con mayor creatividad para ofrecer un evento renovado y acorde a la nueva realidad que viviremos en el futuro cercano. Desde ahora estamos revisando fechas para ARQfestival 2021 y en breve las daremos a conocer.

Como en todas las ediciones anteriores, nos dará muchísimo gusto recibirlos el próximo año, por lo que agradecemos su comprensión y reiteramos que nuestra prioridad es la salud y el bienestar de todos.

A t e n t a m e n t e

Israel y Alejandra Reynoso T.  
[www.arqfestival.com](http://www.arqfestival.com)